



 Douglas Elliman
FRANCE



6 Pièces

150 m²

Réf. 10403

980 000 €

Mougins

Appartement à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison de village magnifiquement rénovée, située au cœur du village historique, offre une atmosphère sereine et paisible malgré son emplacement central. Décorée avec un soin impeccable et une grande attention aux détails, elle allie le charme traditionnel au confort moderne, et est équipée d'un chauffage au sol ainsi que de la climatisation — un luxe rare pour les maisons de village de la région. Dès l'entrée, vous êtes accueilli par un salon spacieux et chaleureux. Le rez-de-chaussée comprend une charmante cuisine avec un plafond en alcôve, alliant caractère et fonctionnalité, et ...

This beautifully renovated village house, located in the heart of the historic village, offers a serene and tranquil atmosphere despite its central location. Impeccably decorated with attention to detail, the home blends traditional charm with modern comfort, and is equipped with both underfloor heating and air conditioning—a rare luxury for village homes in the area. Upon entering, you are greeted by a spacious and inviting living room, on the lower floor features a charming kitchen with an alcove ceiling, blending character with functionality, and providing direct access to a peaceful ...

DOUGLAS ELLIMAN MOUGINS-VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

